
 

 

A S.E. IL VICE CAPO DELLA POLIZIA DI STATO 

PREFETTO SAVINA 

ROMA 

 

AL SIG. DIRETTORE DAC 

PREFETTO RIZZI 

ROMA 

 

Oggetto: Monte ore straordinario Uopi. 

 

Gent.mi,  

A Seguito della precedente riunione a Roma lo scorso 28 maggio, dove la nostra O.S. era 

presente,  in cui è stato presentato il progetto di passaggio delle UOPI sotto la gestione DAC e RPC 

presenti sul territorio nazionale, c’è stato l’impegno dell’amministrazione a provvedere al 

mantenimento del “range” economico di ogni operatore, con la prospettiva di un monte ore dedicato 

per le sezioni UOPI o incrementato x ogni RPC interessato in maniera proporzionale al numero di 

distaccamenti UOPI assegnate. 

 Nel mese di ottobre, con apposito decreto il personale presso le Uopi veniva trasferito dai 

reparti di servizio presso i Reparti Prevenzione e Crimine questa O.S.  

 Allo stato attuale, va rilevato che gli stessi colleghi, già nell’ultimo trimestre dell’anno sono 

privati dei progetti di straordinario programmato sottoscritti nel precedente ufficio di servizio e si 

ritrovano in carico agli RPC che, hanno già provveduto a stilare i progetti, alcuni anche con 

importanti percentuali sul monte ore generale, tale da non permettere nemmeno un eventuale 

integrazione del progetto poiché come del caso in specie, il reparto prevenzione  crimine veneto con 

sede a Padova, ha visto incrementare il proprio personale, comprese le sedi distaccate, con ben 53 

colleghi. 

Chiediamo alle SS.VV. di risolvere la situazione sia in riferimento al trimestre in corso, sia 

in riferimento al complessivo monte ore straordinario che già adesso risulta irrisorio. 

Ricordiamo altresì che, durante la riunione tenuta a maggio, l’Amministrazione aveva proposto due 

eventuali soluzioni: ovvero l’ assegnazione di un monte ore di straordinario per il personale Uopi 

dedicato presso ogni sezione anche a distaccata, o un aumento delle ore presso gli Rpc interessati 

che ribadiamo è già insufficiente, in proporzione all’aliquota Uopi assegnato. 

Siamo certi che la nostra nota possa risultare positiva per la risoluzione delle problematiche 

sollevate al fine di migliorare questa delicata fase di transizione che ha visto il personale trasferito 

in questi giorni. 

Distinti saluti 

Roma, 04 novembre2018 

                            Il Segretario Generale ADP Gaspare Maiorana 

                                          


